
Dal 1999, quando mi sono presentato per la prima volta 

come candidato Sindaco, ho vissuto tante esperienze, ma 

mai avrei immaginato che 25 anni dopo gli stessi Cittadini 

mi confermassero la fiducia con la percentuale di voti più 

alta di sempre…più dell’83% ed evidentemente il modello di 

governance di Gaglianico che noi amiamo definire il “Paese 

del Buon Vivere” è andato incontro alle esigenze della 

Cittadinanza. 

Ringrazio gli elettori e le elettrici, che ci hanno tributato 

questa fiducia così ampia: è una grande responsabilità di cui 

cercheremo di essere sempre all’altezza. Dopo tanti anni di 

amministrazione aumentare il numero di voti assoluti è una 

soddisfazione e un impegno per il futuro. 

Posso affermare con forza che in tanti anni non ho perso per 

strada neanche un briciolo del mio entusiasmo nel fare il 

sindaco di Gaglianico e tutto ciò è merito di un grande 

lavoro di squadra: le persone, la forza del gruppo, non aver 

mai sentito il peso della solitudine. Amministrare, lo dico 

spesso, non è uno sport individuale, non esiste l’IO, ma solo 

il NOI e per questo sono contento di aver amministrato 

insieme a un gruppo di persone di cui mi fido e che nel 

tempo sono diventate una seconda famiglia. Nessuna delle 

azioni compiute e delle decisioni assunte è mai stata 

soltanto mia, ma il frutto di un pensare e agire collettivo che 

è stato il segno distintivo della mia amministrazione per i 

tanti mandati, e che intendo continuare a perseguire in 



questa mia nuova consiliatura, grazie alla presenza di 

assessori e assessore, consiglieri e consigliere, ma anche 

grazie a tutto il personale del comune di Gaglianico, che 

ringrazio per aver sempre dato forma alle nostre idee: senza 

nessuno e nessuna di loro ciò che abbiamo realizzato 

sarebbe stato possibile.  

E poiché credo nella forza delle persone, permettetemi di 

ringraziare tutti i consiglieri e le consigliere che mi hanno 

accompagnato in questi anni, quelli che sono ancora seduti 

qui e quelli che, pur non essendoci, continuano a sostenerci, 

condividendo il progetto amministrativo che abbiamo 

intrapreso anni fa.  

Un affettuoso ringraziamento va ai nuovi amici della lista 

Insieme per Gaglianico che con entusiasmo hanno deciso di 

aderire al progetto civico che ci contraddistingue 

apportando energie ed insieme a loro vivremo questi anni 

per Gaglianico. 

Ringrazio di cuore per il sostegno continuo mia moglie 

Paola, mio figlio Luca, la mia famiglia i miei fratelli Marco e 

Alberto e tutti coloro con i quali ho sinceri rapporti di 

profonda amicizia a cui ho chiesto il sacrificio maggiore per 

la mia scelta di dedicarmi all’amministrazione, trascurandoli 

per gli impegni e nonostante questo mi hanno garantito 

sempre il sostegno, trasmettendomi quella serenità 

necessaria per occuparmi al meglio del nostro bel paese di 

Gaglianico. 



Gli anni passano e con tristezza un pensiero di gratitudine lo 

dedico a mia mamma e mio papà che ci ha lasciati pochi 

mesi fa; i loro preziosi insegnamenti mi hanno trasmesso il 

valore dell’impegno civico e ovunque siano mi auguro siano 

orgogliosi di me e di mia figlia Chiara alla quale faccio i 

complimenti per essersi messa in gioco in prima persona 

condividendo con me la passione per il Paese e il bene della 

Comunità. 

A tutte e tutti noi consiglieri e consigliere comunali, infine, 

auguro buon lavoro, con l’auspicio di essere sempre 

all’altezza della fiducia dei nostri elettori.  

Paolo Maggia 

Sindaco di Gaglianico 

 

 

 

 

 


